

## **BREVES** NOTICIAS DE ECONOMÍA



## SE NORMALIZA EL MERCADO DE LAS PARAFINAS

**El anuncio es de Ecopetrol**

Con el despacho de entre 50 y 60 toneladas de parafinas producidas en la refinería de Barrancabermeja, Ecopetrol reanudó las entregas de este producto. La compañía estima completar una producción de 1.800 a 2.000 toneladas al mes. La semana anterior se entregaron 300 toneladas, que permitieron mitigar el impacto por la menor producción debido al mantenimiento general y la falta de materiales en el mercado internacional.